



Außenminister Steinmeier zu den Wahlen in Nigeria

Außenminister Steinmeier zu den Wahlen in Nigeria
Außenminister Steinmeier erklärte heute (01.04.) zu den Wahlen in Nigeria: Seit gestern Abend steht fest, dass General Muhammadu Buhari die Präsidentschaftswahlen in Nigeria gewonnen hat. Die Nigerianer haben mit der Abstimmung ein Zeichen gesetzt, das Signalwirkung für die Region und für ganz Afrika haben könnte: erstmals in der Geschichte Nigerias haben sich die Wähler gegen eine amtierende Regierung ausgesprochen und auf demokratischem Weg einen Machtwechsel herbeigeführt. Ich gratuliere Muhammadu Buhari zu seiner Wahl. Die nigerianischen Wähler haben ihm einen klaren Auftrag erteilt, den es nun umzusetzen gilt. Buhari und Jonathan haben bereits an ihre Anhänger appelliert, Wahlanfechtungen auf gerichtlichem Wege zu verfolgen. Diesem Appell schließe ich mich an. Angesichts der großen Herausforderungen, denen sich Nigeria ausgesetzt sieht, muss nun für alle Beteiligten im Vordergrund stehen, den geordneten Übergang zu einer neuen Regierung sicherzustellen. Mit dem frühzeitigen Eingeständnis seiner Wahlniederlage hat Jonathan einen wichtigen Beitrag dazu geleistet.
Internetangebot des Auswärtigen Amts: www.auswaertiges-amt.de
Folgen Sie uns auf Twitter: @AuswaertigesAmt und auf Facebook: <http://www.facebook.com/AuswaertigesAmt>
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402
Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>


Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.